



---

## Communiqué du Bureau Plénier de la LAuRAFoot

Lyon, le 15 juillet 2021

Suite aux annonces du Président de la République du 12/7/21 et comme déjà recommandé lors de l'Assemblée Générale de la LAuRAFoot du 26/6/21, le Bureau Plénier invite vivement tous les licenciés de la LAuRAFoot de 12 ans et plus, à entreprendre dès aujourd'hui leur parcours de vaccination contre la COVID 19.

Si, pour l'instant, aucun protocole n'est écrit, il semble évident que la reprise du football à la rentrée et la participation aux matches reposeront en grande partie (voire obligatoirement ?) sur la capacité des équipes (joueurs et encadrement) et des officiels (arbitres, délégués, observateurs) à produire avant les matches (dès les U13 ?) un passe sanitaire conforme (vaccin complet ou test PCR).

Des dispositions seront aussi certainement à prendre pour l'accès des spectateurs dès l'instant où les stades sont clos et permettent un contrôle à l'entrée, et que l'affluence attendue sera supérieure à 50 personnes.

Là encore, aucun protocole n'est écrit, mais autant se préparer à toutes ces possibles mesures qui, pour contraignantes qu'elles soient, seront vraisemblablement à mettre en place pour redémarrer nos compétitions régionales et départementales et ce peut-être, dès le premier tour de la Coupe de France le 29 août prochain.

Bureau Plénier / Juillet 21

